

LANCEMENT DU PLAN STRATÉGIQUE DU COMITÉ PROJET SUR LES MALADIES RARES

MONTRÉAL
INVIVO

LES CONFÉRENCIERS

C'est le 22 avril 2022 qu'a été dévoilé le Plan stratégique du comité projet sur les maladies rares de Montréal InVivo.

Ce plan résulte d'une démarche utile et nécessaire et contribuera de façon notable à l'adoption des innovations diagnostiques et thérapeutiques pour les patients québécois atteints d'une maladie rare.

Engagés et impliqués, les 90 invités, d'horizons très diversifiés, ont pu entendre et échanger avec les conférenciers présents



**FRANK
BÉRAUD**

Président-directeur
général de
Montréal InVivo



**CASANDRA
POITRAS**

Patiente-partenaire
impliquée auprès
du comité projet



**GAIL
OUELLETTE**

membre du
comité projet,
généticienne
et conseillère
en génétique,
présidente
et directrice
scientifique au
Regroupement
québécois pour
les maladies
orphelines



**THÉRÈSE
GAGNON-
KUGLER**

Présidente du
comité projet et
directrice associée,
affaires publiques
chez Vertex
Pharmaceuticals
(Canada) Inc

CASANDRA POITRAS

« La mise en place du plan proposé par InVivo est une avancée immense dans la cause et ça porte espoir en l'avenir. Évidemment, il reste beaucoup de choses à faire parce que dans les processus politiques, on est juste au début, mais je crois que c'est un énorme pas dans la bonne direction. »

THÉRÈSE GAGNON-KUGLER

« Les principes directeurs du comité ont été de placer le patient et le développement économique du Québec au cœur de notre réflexion. Par ailleurs, les recommandations concrètes proposées sont inspirées des meilleures pratiques internationales. »

GAIL OUELLETTE

« Maintenant, on veut un plan d'action. Les patients, les familles, les proches aidants veulent quelque chose de concret. »

FRANK BÉRAUD

« Le Québec a vraiment l'occasion d'être un leader, un pionnier dans le domaine des maladies rares. »